



## Keputusan Mengejutkan NHS England Putar Balik Rencana Pemotongan Layanan Kesehatan Jiwa Praktisi

### Description

### Layanan Dukungan Kesehatan Mental Dipertahankan oleh NHS England

NHS England telah mengubah keputusannya untuk mengurangi pendanaan layanan dukungan kesehatan mental setelah mendapat kritik yang keras dari profesi tersebut, dan akan memperbolehkan pendaftaran baru dari dokter rumah sakit selama satu tahun lagi.

### Kritik Kuat dari Profesi

Keputusan tersebut mendapat kritik keras dari dokter, termasuk BMA dan Doctors' Association UK, yang mengatakan bahwa keputusan tersebut 'pendekatan sempit' dan 'kejam'.

### Peninjauan Layanan

NHS England telah setuju untuk 'memperpanjang layanan' untuk tenaga kesehatan rawat inap selama 12 bulan sambil melakukan peninjauan.

### Pertahanan Layanan

Dr. Navina Evans, kepala petugas tenaga kerja NHSE, menyatakan bahwa pihaknya akan memastikan semua kelompok tenaga kesehatan NHS mendapatkan dukungan kesehatan mental yang mereka butuhkan.

### Dukungan dari Profesional

Profesor Dame Clare Gerada, seorang duta layanan NHS Practitioner Health yang juga seorang dokter, mengatakan bahwa dia sangat senang dengan perpanjangan ini dan siap bekerja sama dengan NHS England dalam peninjauan.

### Penyediaan Layanan Pengobatan

Layanan ini memberikan pengobatan kepada para profesional kesehatan yang menderita gangguan mental, membantu mereka untuk tetap bekerja atau kembali dengan aman ke tempat kerja.

### ### Statistik Penting

Tahun lalu, Pulse melaporkan bahwa sekitar 5% dokter di England mengakses layanan kesehatan mental melalui NHS Practitioner Health – meskipun layanan tersebut awalnya hanya ditujukan untuk mencapai antara 0,5% hingga 1% dokter ketika diluncurkan secara nasional pada 2016.

## Ringkasan

NHS England telah mengubah kebijakannya untuk memotong dana layanan dukungan kesehatan mental setelah kritik keras dari para profesional, dan akan memperbolehkan pendaftaran baru dari dokter rumah sakit selama satu tahun lagi. Layanan ini memberikan perawatan kepada para profesional kesehatan yang mengalami gangguan mental, mendukung mereka untuk tetap bekerja atau kembali dengan aman ke tempat kerja. Apakah Anda percaya bahwa dukungan kesehatan mental harus tersedia bagi semua staf NHS? Bagaimana pandangan Anda tentang keputusan NHS England untuk memperpanjang layanan tersebut? Silakan berikan tanggapan Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)